

謹賀新年



富士見町議会議長 五味 滋

新年あけましておめでとございます。

皆様におかれましては、お元気でお正月をお迎えのこととお喜び申し上げます。

十二月に入っても雪が少なく、生活するにはありがたいことですが、暖冬が続く気候を考えると、不安にならざるを得ません。国の経済も少しずつ上向きとの報道もありますが、町を始め私たちの生活は一向に回復の兆しさえなく、心配です。第一次産業が減って第二次、第三次産業へ移行しつつある私たちの町も不況経済のありを受けて立ち上がれないのが現状です。

しかし、私たち町民は自立を決めました。今こそ知恵と力を出し合って、少しでも良い生活ができる方策を探さなくてはなりません。その先頭に立つべき議会こそ、誰にも増して強い活動力と指針が必要と考え、心を新たに新年を迎えたところです。

幸いにして昨年は大きな台風の被害もなく、農作物等の生育は順調でした。でもそれが生計を潤すまでには至りません。冬の観光収入に頼る私たちの町は、積雪の多いことを期待しながら、舵取りを誤らないよう町政運営をしていくことが大切と思います。

今年が町民の皆様にとって良い年となりますようお祈りするとともに、議会として精一杯の努力をすることをお誓いし、年頭のご挨拶といたします。